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Leider hat das Jahr 2021 etwa so angefangen, wie das 2020 geendet hat. Eben halt nicht 
so vielversprechend. 
 
Die erste Vorstandssitzung fiel Corona zum Opfer. 
 
Die Delegiertenversammlungen des SZZV und des Kantonalverbandes SG wurden 
schriftlich durchgeführt. 
  
So ein kleines Bisschen Hoffnung ist zwischenzeitlich aufgekeimt, dass wir die 
Frühlingsschau doch durchführen könnten. Doch diese Hoffnung mussten wir bald 
begraben. 
 
An Stelle der Frühlingsschau haben wir an 3 Orten Punktierungen der Ziegen und 
Böcke durchgeführt, damit jeder Züchter die Gelegenheit bekam seine Tiere punktieren 
zu lassen. Am 1. Mai Nachmittags fand sie in Wangs bei David Vesti statt. Der Experte 
war Bruno Hagmann. 
Am 8. Mai Vormittags konnte man bei Werner Frei in Nassen und am Nachmittag bei 
Claudio Achermann in Wetzikon seine Ziegen und Böcke punktieren lassen. Als Experte 
durften wir an beiden Orten Beni Hollenstein begrüssen. Erfreulich viele Züchter machten 
mit. Ein herzliches Dankeschön den Experten, Züchtern und Werner, Claudio und David, 
die den Platz zur Verfügung stellten. 
 
Als wir endlich wieder eine Vorstandssitzung einberufen konnten, und auch ein 
gemeinsames Datum am 1. Juli fanden, haben wir bei Marcel und Anita Peterer intensiv 
die Möglichkeit besprochen, die Gitzi-Schau im Herbst durch zu führen. 
 
Am Ziegen- und Bockmarkt in Sargans, der unter Corona-Auflagen durchgeführt wurde, 
nahmen 4 Züchter vom PZO teil. 
 
Nach 2-jähriger Zwangspause von jeglichen Schauen, freuten wir uns am 9. Oktober die 
Züchter und Züchterinnen an unserer Herbstschau in Nassen begrüssen zu können. Die 
14 Teilnehmenden brachten 5 Böcke und 83 Gitzi und Uebergitzi an die Schau. Ebenfalls 
aufgeführt wurden die 3 Siegerinnen der Punktierungsplätze. 
Im gewohnten Rahmen konnten wir Kategoriensieger ermitteln und die 
Spezialkonkurrenzen Mister, Miss, Sie und Er und Kollektion durchführen. Die neue Lage 
des Anbindeplatzes hat viel zur effizienten Vorführung der Tiere beigetragen. 
Ganz herzlichen Dank an alle, die zu unserer gelungenen Gitzischau beigetragen haben. 
 
Das Helferessen am 20. Oktober, wie auch die 2. Vorstandssitzung am 28. Oktober 
habe ich verpasst. Den Grund dafür hat Werner im Zuchtbuchführer-Bericht passend 
beschrieben. 
 
Meinen Vorstandskollegen, meiner Vorstandskollegin und allen Vereinsmitglieder ein 
riesiges Dankeschön für den Einsatz und das Durchhalten in dieser schwierigen Zeit. 
Und «hebed eu sorg».  
 
 
 
 
Eure Präsidentin 
Heidi Kobelt 


